

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang begitu berlimpah, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi dengan judul “Analisis Miskonsepsi Buku Teks Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi” ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Eddyanto, Ph.D sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, dan Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Kepala Sekolah dan guru kimia di SMA Negeri 5 Medan, SMA Negeri 14 Medan, dan SMA Negeri 15 Medan yang telah banyak membantu penulis. Terima kasih yang sangat spesial penulis sampaikan kepada Ayahanda Drs. Mujiono, S.Ag dan Ibunda Seri Kesumawati yang telah memberikan motivasi dan selalu mendoakan penulis hingga skripsi ini selesai. Begitu juga kepada kakak-adik tersayang yaitu Dini, Huda, Hadi, Kak Sri, Bang Hendri, Kak Dek, Bang Rizal, Rizky dan semua keluarga lainnya yang selalu memberikan motivasi dan semangat kepada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat-sahabat tersayang LAZDA yaitu Devi Siregar, Kak Wahyuni, Pita, Arief dan Rainal yang telah memberikan motivasi, semangat kebersamaan dari awal hingga akhir perkuliahan dan do'anya kepada penulis, terima kasih juga kepada

teman-teman di Kimia Ekstensi 2008 dan adik-adik kelas di kimia, teman-teman PPLT Pabaku Stabat 2012 dan buat semua kalangan yang telah membantu penulis sampai rampungnya skripsi ini yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan skripsi ini kedepan. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua.

Medan, Agustus 2012

Penulis

Yuli Wulandari

NIM 408331061

UNIVERSITAS SEBELA WULU
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY